

湧水

仙北市立神代中学校

学校報

NO. 18

平成30年11月13日発行



◆頼んだぞ！！神中

【平成30年度後期生徒会役員選挙】

◆ 生徒会長にT. さんを選出

2年男子副会長 S. さん 女子副会長 S. さん
1年副会長 O. さん



○抜群の存在感のT. さん

タイヤ交換はお済みですか？いよいよ冬のシーズン到来で、雨がみぞれに変わり、朝起きて気がつけば窓の外が真っ白、そんな日も間近なことでしょう。さて、私自身は出張のため、学校を留守にすることが多く恐縮しています。そんなこの頃ですが学校は着実な歩みを進めてくれました。

10月31日に行われた生徒会役員選挙において、標記の皆さんが選出されました。立ち会い演説会においては、責任者を含め、素晴らしい演説だったと聞いています。初心を忘れず、安倍内閣に負けないよりよい神中をつくる真のリーダーとなってくれることを期待します。

○夜の神中生

◆豊かな体験Vol.2

【晩秋・初冬バージョン】



○晴れやかな旅人の顔

【2年 修学旅行(11/5~7)】 玄派！！お見事2年生

2日目の都内班別研修やディズニーランドが生憎の雨に見舞われたものの、その他の行程は安定した気候で、とても快適な旅行になったように思います。そして何と言っても、様々な条件下でもチームワークよく計画をしっかりとこなしていく2年生のたくましさに驚かされた3日間でした。仲間との絆を再確認しながら、これからの学校生活に還元できる多くのことを学び、大きな自信を得たことでしょう。皆さんのこれからの活躍に期待しています。2年生での実施にしてよかったとつくづく感じた有意義な旅行でした。



【1年 薬物乱用防止教室(11/7)】

ダメゼッタイ！！

講師に学校薬剤師のO. 先生・仙北警察署のF. さんをお招きしました。クイズやスライドを交えた講義を、真剣に聴いてくれた1年生の皆さん、怖い薬物について知識を得、理解を深め強い意志ではねのける人になってください。



【3年 進路PTA(11/8)】

勝負は今だ！！頑張れ3年生



○真剣に臨む参加者の皆さん。

受験シーズン到来。3年生にとっては「勝負の日々」となっています。「学習相談」も始まり、各教科担当教員も真剣勝負を挑んでいるこの時季に「何とかなるさあ」と呑気に考えている人はいませんか？

3年生の皆さん、「自分を変えるのは自分しかない」のですよ。後学期始業式でお話した吉田投手のエピソードを思い出してほしいものです。家族の心配をよそに、「ゲーム・スマホ三昧」あれば「厳しい春」になってしまうでしょう。未来は自分自身で切り拓くものです。「辛さから逃げず」目の前の壁を全力で打ち破ってほしいものです。保護者の皆様のサポートもよろしく願いいたします。



◆天晴れ柔道部 全県ベスト8だ！！

おめでとう神中！！



郡大会第3位で全県大会出場を果たした柔道部でしたが、大舞台上で「底力」を発揮し3回戦まで勝ち上がり、見事に全県ベスト8に輝きました。一丸となって課題の改善にむけたトレーニングが報われたのでしょうか。立派な修学旅行効果もあったにちがいないと思います。1年生の健闘も光り、向上はまだまだ期待できる柔道部、益々楽しみになりました。

そして、12月に全県大会を控えた卓球部にも続いてほしいものです。「向上心」をもつことで可能性は大きく膨らむことを知っているのが神中生ですから…